

Le tournoi international de basket se prépare

Chantepie — Les bénévoles, investis dans différentes commissions, travaillent à l'organisation du tournoi international de basket féminin des jeunes U15, qui aura lieu le dernier week-end de juin.

Le 27^e tournoi international de basket féminin aura lieu les samedis 29 et dimanche 30 juin, au stade Albert-Chenard. Christine Aulnette et Catherine Come sont en charge de la commission hébergement, soutenues par Didier Croc et Alain Bouttier, et sont d'ores et déjà au travail.

« J'ai participé, il y a 3 ans, à la soirée du samedi soir. J'y ai rencontré une telle ambiance, un tel partage au-delà de la langue, que cela m'a beaucoup émue et j'ai eu envie de m'impliquer. Ce sera ma troisième année dans cette commission », énonce Catherine. « Quant à moi, qui avais participé à l'organisation du tournoi il y a quelques années, j'ai repris le collier cette année pour aider Catherine », renchérit Christine.

Des joueuses du monde entier

250 joueuses seront présentes pendant le tournoi, et entre 150 et 200 jeunes filles, de seize à vingt équipes, seront à héberger. Onze équipes ont, à ce jour, montré leur intérêt pour le tournoi et leur inscription est en cours d'être confirmée. Parmi elles, on compte l'Algérie, la Chine, la République tchèque et la Belgique. « Notre rôle est de soutenir les organisateurs du tournoi en cherchant et trouvant des familles qui peuvent accueillir deux ou trois joueuses. » Il s'agit d'héberger les jeunes une ou deux nuits, d'offrir un ou deux petits-déjeuners ainsi qu'un dîner (vendredi soir). Les Chinoises ont besoin d'être hébergées quatre nuits à partir du jeudi soir, mais elles seront prises en charge toute la journée du vendredi. « Récemment,



Catherine Come et Christine Aulnette de la commission hébergement sont au travail.

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

nous avons envoyé des mails avec une fiche d'inscription en pièce jointe pour solliciter les licenciés et les parents des plus jeunes licenciés. Nous espérons de nombreux retours. Ensuite, nous solliciterons le réseau amical. Des annonces passeront aussi dans *La Chanterelle*, le magazine d'informations de la commune. *Ouest-France* est également un bon relais. Si besoin, nous

finirons par des sollicitations au téléphone », explique Catherine.

Des bons d'achat, donnés par les différents sponsors, sont offerts aux familles en remerciement. Ces familles sont bien sûr conviées à la soirée du samedi, qui est un grand moment festif pour les jeunes. Pour les personnes dans l'impossibilité de s'y rendre, des arrangements sont possibles. « L'organisation est bien

lancée : le bureau se réunit une fois par mois et nous, nous allons nous réunir une fois par semaine pour faire le point », conclut Christine.

Samedi 29 et dimanche 30 juin, stade Albert-Chenard. Contact : tél. 06 87 43 39 71 ou 06 18 02 50 39